

## Tendance

## Le blazer, l'icône de l'élégance masculine

Prissila MOUSSAVOU MOUITY  
Libreville / Gabon

Depuis quelque temps, à Libreville, les amoureux de la mode craquent pour le blazer. Devenu un des basiques essentiels pour leurs garde-robe, le blazer est arboré, en journée comme en soirée, dans la rue ou au travail, par les jeunes et les personnes plus âgées.

Le blazer est une variante de la veste de costume. Encore appelé "boating jacket", le blazer est une veste croisée semblable à celle d'un costume. Classique du monde vestimentaire, il naît au 19<sup>e</sup> siècle. C'était à l'origine une veste de club nautique. Plus particulièrement, le blazer croisé appartenait à la marine britannique. Le terme blazer dérive du verbe anglais "blaze" qui signifie briller, s'enflammer.

En effet, ce terme était utilisé au 19<sup>e</sup> siècle pour désigner les «red blazer», les vestes rouges flamboyantes du club d'aviation du St John's Collège

de l'Université de Cambridge. Au fil du temps, cette veste s'est rapidement répandue avec l'autorisation de la couronne Britannique. Il existe désormais sous plusieurs modèles et non plus seulement sur le genre croisé à deux fentes et orné de six boutons dorés (uniforme des marins britanniques). Les coupes à deux boutons et celle à un bouton sont les plus récentes et les plus appréciées des librevillois.

Dans un style plus décontracté ou style de "bureau", le blazer fait partie des pièces les plus polyvalentes d'un dressing. C'est certainement l'une des raisons qui font qu'il soit devenu très indispensable dans la garde-robe des hommes ces derniers temps, à quelques exceptions près. Cas des chaussettes et des sous-vêtements. Pour s'en convaincre, il suffit de sillonner certains endroits de Libreville. En ville, dans les administrations et autres sociétés, il n'est plus rare de rencontrer des hommes arborant un bla-

zer couleur unique, à carreaux ou velouté.

La particularité de ce vêtement est qu'il s'adapte à tous les âges. Bien assorti et ajusté au corps, il vous apporte une prestance en toute circonstance et vous rajeunit de 10 ans.

Le blazer est l'une des vestes les plus faciles à porter. Il ne demande aucun savoir-faire particulier et s'accommode très bien de basiques solides et bon marché. Il suffit juste de bien l'assortir.

Le blazer peut accompagner une tenue quasi formelle, comme, au contraire, une tenue très décontractée. Il en existe en effet, de nombreuses déclinaisons. Il peut donc être porté toute l'année. Plusieurs mélanges peuvent être considérés comme éprouvés. A titre d'exemple, pour commencer la semaine, le blazer peut être accompagné d'une chemise. Ce style garantit l'élégance. La chemise, on le sait, est la compagne idéale du blazer: le col de la chemise et les revers formeraient un ensemble

géométriquement très harmonieux (le col de la chemise se cale naturellement dans celui du blazer en le dépassant légèrement). Le mariage entre le blazer et la chemise serait un style idéal pour se rendre au boulot.

Au centre-ville de la capitale gabonaise, nous avons pu observer des hommes à leur lieu de travail, vêtu des blazers assortis d'une chemise. «Un blazer accompagné d'une chemise, c'est le juste milieu entre un style décontracté et un style plus rigoureux. Vous avez l'avantage de vous rendre partout, habillé de cette manière», commente John Fausther, agent dans une maison de téléphonie mobile.

Ce habit peut aussi se mettre au dessus d'un tee-shirt col V ou un col rond, accompagné d'un jean. Souvent les hommes adoptent ce style lorsqu'il fait chaud. En cas de chaleur, surtout pendant la période des grandes vacances, un blazer simple à revers s'accommode très bien d'un tee-shirt à col V car les lignes géométriques

du col et les revers sont harmonieux. Régis D, étudiant, n'en dit pas le contraire «Jeune et étudiant, j'estime que c'est le style qui me sied le mieux. Autre chose, je suis rarement à l'abri du soleil, du coup j'adapte mon style à mon quotidien», nous confie-t-il.

Dès que l'on est à l'aise avec son blazer, on peut être sur d'avoir répondu au rendez-vous de l'élégance et d'afficher une apparence soignée tout au long de la journée.

Par ailleurs, il serait appréciable de toujours garder à l'esprit de ne pas tomber dans la multiplication des couleurs d'une part et, d'autre part, de ne pas chercher à faire trop de rappel évident. Le vrai sens de l'esthétique ne réside pas dans la combinaison parfaite des couleurs. Il se serait en revanche mieux de viser juste mais de le faire avec une nonchalance et un détachement dont personne ne douterait.

En outre, certains librevillois amoureux de la mode, du moins avons-nous constaté lors de

notre reportage, hésiteraient à assortir le blazer au polo. Pourtant ils ne devraient pas. Tant que le style et l'élégance l'emportent sur les idées préconçues, soyez ouverts à toutes les pièces de vos vestiaires, notamment le polo.

Quant à ceux-là qui retroussent les manches du blazer sur les avant bras. Ce n'est pas une mauvaise idée. Ce serait plutôt une façon très intéressante de s'approprier son style en jouant avec la manière de porter le blazer.

Par ailleurs, coté chaussures, presque tout serait possible. Avec des souliers, des tennis, des baskets et même des sandales, vous resterez toujours chics dans votre blazer. Ils sont d'ailleurs nombreux qui ont compris cette leçon.

C'est là, la preuve que les hommes s'approprient le concept de la mode et ne passent plus à côté de toutes les tendances vestimentaires. La mode ne serait donc pas uniquement une affaire des femmes comme on le prétend très souvent.

 **TOYOTA**  
LA QUALITÉ SUPÉRIEURE



Tous les véhicules que nous proposons répondent aux conditions d'utilisation du Gabon. Nos approvisionnements constants en pièces d'origine et nos techniciens qualifiés assureront l'entretien de vos véhicules. Faites l'expérience de la véritable qualité TOYOTA en allant chez votre concessionnaire agréé.

**TOYOTA GABON**  
VOTRE  
DISTRIBUTEUR AGRÉÉ  
LA CLEF DU SUCCÈS



TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par GESPARC

\* TROIS ANS ou 100 000 km, le premier atteint, pour tout véhicule entretenu par TOYOTA GABON.



**TOYOTA GABON**

LIBREVILLE - BP 31 - Tél : (+241) 01 79 26 85 / 01 79 26 90 / 01 79 27 85 - email : toyota.gabon@groupeogafic.com  
PORT GENTIL - BP 541 - Tél : (+241) 01 55 02 40 - 04 81 60 99 - 06 00 88 58  
FRANCEVILLE - Tél : (+241) 07 79 53 08 - email : gesparc@groupeogafic.com - www.toyotagabon.com

Nous construisons l'avenir

